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受け継がれる奉仕の心 未来へ
●創立／1968年4月24日 ●事務所／米子市西福原1-1-55 スマイルホテル米子 ℡(0859)32-5531
●例会日／水曜日12:30～13:30 ●例会場／米子全日空ホテル 米子市久米町53-2 ℡(0859)36-1111
●会長／永見吉平 ●幹事／植田 昭 ●会報／山根文教

受け継がれる奉仕の心、未来へ。

会員数 105名 （正会員 104名 名誉会員 1名）
今週のお祝い
夫人誕生祝：5日 岡 宏徳 君 11日 片岡敏一君

ビジター
メーキャップ
野坂（裕）君（8/25米子ＲＣ） 小土井君（8/26第１回
地区青少年交換委員会 倉敷アイビースクエア）

15日 赤木勇夫君 19日 小椋賢志君 小林慎一君
25日 西村 偉君 28日 木山力哉君
スマイルBOX

夫人誕生祝：赤木君、木山君、小林君、西村（偉）、
小椋賢志君 本人誕生祝：笠尾君 創立記念日祝：
岩崎（浩）君

会長挨拶
本日は甲子園に出場されました米子松蔭高校の笠尾監

督、林コーチ、永島理事長もおみえになっております。ス
ポーツの記事では、大きな字で大阪桐蔭、その中で小さく
米子松蔭、これは凄いと思います。米子松蔭という名前が
全国に知れ渡り、そして最も感動したのが解説者でござい
ます。大阪桐蔭と米子松蔭の解説を果たして誰が出来る
のでしょうか、この人以外には無いという人が流石ＮＨＫは

幹事報告
1.8/12～13阿南南ＲＣ訪問（１泊2日）参加費を
今月末までにお支払い

2.ロータリーポスター１枚ずつお持ち帰りの上、掲示
下さい

3.松江東ＲＣより創立30周年記念誌
4.9/16秋季例祭のご案内 （米山梅吉記念館）
賛助会入会のお願い お一人年間3,000円（一口）

選びました。ミスターＮＨＫ杉本会員でございます。全国
での笠尾監督の素晴らしい笑顔、杉本会員のあの素晴ら
しい解説、全国の甲子園が全て米子東会員の姿を注目し
ました。私は米子東ロータリークラブに対して大変誇りに
思います。
今日は加茂川祭りです。加茂川祭りの地蔵門は、実は

日本遺産になっており３つあります。地蔵信仰が育んだ日
本最大の大山牛馬市のひとつで、平成２８年に施行され

道

全国一人100円募金運動
5.10/15平成29年度臓器移植普及推進街頭キャン
ペーンボランティア募集の依頼

（公益財団法人鳥取県臓器・アイバンク）
6.平成29年度第2回「高校生マナーアップさわやか
運動」への参加協力の依頼

（青少年育成米子市民会議）
7.ＰＨＦ3回表彰 木美俊彦 君

日本遺産に登録されております。大山の古道、大山そば・
食物、そして米子の地蔵信仰です。親父が亡くなった時、
必ず札貼りと言いまして、米子の地蔵門に札貼りに行きま
す。知らない人は知らないのと思いますが、米子の旧市
内の人はみんな白い札を２６箇所の地蔵さんに、７日ごと
成仏できますようにということで貼っていきます。最後４９日
には赤い札を貼って終わります。創業２５０年続く石賀本
店というのがありまして、そこでここに廻りなさいといった貴
重な資料がこ 資料です 親父が無事成仏でするように重な資料がこの資料です。親父が無事成仏でするように
息子と一緒に、かみさんもたまについて廻りました。うれし
いことに笑い地蔵が出来てから賀茂川祭りとなり、今年が
３４回です。今日は、がいな祭りに続く米子の加茂川が賑
わうと思いますので酔っ払ったついでにというわけではな
くて、お孫さんを連れたり、お子さんを連れたりして地蔵門
を楽しんで頂きたいと思います。

8.例会変更のお知らせ
鳥取ＲＣ 8/31（木）休会 ビジター受付なし
松江南 8/28（月）
松江しんじ湖 8/29（火）
松江 8/30（水）
松江東 8/31（木）

8/26松江4ＲＣ合
同例会に変更

ビジター受付
12：00～12：30

ＲＯＴＡＲＹ：ＭＡＫＩＮＧ Ａ ＤＩＦＦＥＲＥNCE
ロータリー：変化をもたらす



＜プログラム＞
本年度の会員増強について 永見 吉平 会長 会員増強委員会 小林 慎一 リーダー

会員勧誘ツール

何故、会員増強をしないとならないかということですが、
増強の重要性はイアン・ライズリー会長のテーマ、ロー
タリーに変化をもたらすというテーマを忠実に 我がクラ
ブとしてやっていくことです。前ＲＩ会長ジョン・Ｆ・ジャー
ムが、全米５００社のランク付けで１９５５年から今残っ
ている企業は、僅か２１％。この企業の共通点は、時代
の変化の適用性があることだと。ロータリーもそうであり、
ロータリーは変化を求めて新しいことをやっていかない
といけない。全ての面において持続可能性を求める。そ
の中で継続性というものは次世代の会員増強だと私は

甲子園報告

の中で継続性というものは次世代の会員増強だと私は
思います。

米子東ロータリークラブにおいても、増強の歴史は４０
名５０名が適当という事もありますが、米子東の歴史は
１００名をテーマにして事業を展開してきた過去がありま
す。１９６８年２６名でスタート、１９９５年上森会長の時
に初めて１００名を越えました。２０００年から１００名を
割り、暫く７０名でやっていました。２０１０年チャレンジ１
００ということで拡大を目指しました ２０１１年尾沢会長

米子松蔭高等学校 野球部監督 笠尾 幸広 会員
第９９回全国高校野球選手権大会には、永見会長を

はじめとするクラブの皆様には多大なご協力ありがとう
ございました００ということで拡大を目指しました。２０１１年尾沢会長

の時に会員増強が１０名、２０１４年高橋会長の時に２０
名という大量入会があり、１４年ぶりに１００名を突破し
た歴史があります。今までの歴代の会長が、１００名や
１１０名と米子東クラブは具体的に数字を挙げています。

２番目は歴代委員長、リーダーにすべて強力なメン
バーを備えております。元青年会議所、元青年中央会、
商工会議所青年部とこれは歴代の歴史です。

３番目は地区でも注目された同好会の多さです 野球

ございました。

試合は、一回戦で春の優勝校大阪桐蔭高校とあたる
ことになりまして、１－８で敗れましたが、内容的には満
足のいく試合だった。もう少し打てると思っていましたが、
ピッチャーが良すぎて打てなかったところを除いては選
手は良くやってくれました。

チームのほうは、帰ってから新チームとして春の選抜
大会に向かっております。皆様方には今後も、母校の
垣根を越えてまた甲子園の協力を賜りたい３番目は地区でも注目された同好会の多さです。野球

部４０名、ゴルフ部５０名、そして女子会。地区のテーマ
は女子を採用しようということで、米子東は女性が８名
ですか、地区で一番女性が多いのは５３％です。倉吉
中央が５３％で、米子は７％ですが、会員は１３名でビッ
クリしました。５３％になりますよね。今回の私の１１０名
の根拠は、入会が３５６名、退会が２７５名、退会率が０．
７７％です。１１０名は、現在岩崎年度から１０２名を引き

垣根を越えてまた甲子園の協力を賜りたい。

米子松蔭高等学校 野球部コーチ 林 俊一 会員
個人的には子供たちのおかげで、一生に忘れなれな

い１日が作れました。

試合には負けましたが、大阪桐蔭に勝ったところもあ
ります。ツイッターで大阪桐蔭の投手陣より、米子松蔭
のピッチャーがイケメンだったと、そこは勝ったという風

継ぎ、８名を増員すると１１０名になります。８名は１０名
の入会が必要です。１０名は尾沢年度の時幹事をした
時の１０名です。２６９０地区では岡山南が１６９名、２番
が岡山の１１０名、３番が米子東です。岡山ＲＣの１１０
名を目指そうと考えております。

皆様にはＲ情報から会員メンバーの回覧をし、何もな
かったらその会員の勧誘をしていました。今まで問題も
ありました。勧誘していざ勧誘の最後の最後で駄目だっ

にツイッターに載っていました。

米子松蔭高等学校 理事長 永島 正道 会員
前回の例会では、皆様方には沢山のご厚志を頂きま

して、選手の食事に使いましたありがとうございました。

個人的に会社で二重三重お世話になった方も多々お
られます。ありがとうございました。１７年ぶりの甲子園
アルプススタンドは 理事長になって初めての甲子園でありました。勧誘していざ勧誘の最後の最後で駄目だっ

た場合、その会員は断らなければなりません。また勧誘
する人も大変です。これからは勧誘しようとする人を優
先的に回覧するということを理事会で検討します。ある
程度本人には告知をせず、こういう会員を勧誘したいと
いう事をあらためて回し、問題なければ徹底的に回して
いきたい。

アルプススタンドは、理事長になって初めての甲子園で
新鮮でした。普段おとなしい生徒たちがこんなになって
盛りあがり、はしゃいだというこのような場面は、非常に
良いなと感じました。何年かに一回はそういう場を経験
させてやりたい。今後も頑張りますありがとうございまし
た。


